

## 胸上小だより

中学校区一貫教育校園

第13号



学校目標「心豊かで、自ら考えて行動する児童の育成」

胸上小HPのQRコード

「わかる」「できる」「楽しい」学校をめざして

令和6年11月19日

胸上っ子はすばらしい!!

かんがえパワー

おもいやりパワー

げんきパワー



11月15日(土)、ふれあい発表会が行われました。登校の時は、元気に挨拶をし、発表会を楽しみにしている様子が見られましたが、たくさんの観客の前ではやはり緊張をしますよね。並んで出番を待っている時から、みんなのドキドキが伝わってきました。

そんな中で、一人一人が本当によく頑張りました。人数が少ない分、

一人一人の責任は大きいと思いますが、そんなプレッシャーに児童は負けませんでした。頑張っている自分

を見てもらいたい、友達と力を合わせて成功させたい、そんな子ど もたちの思いが体育館中に広がっていました。友達と「共に」作り 上げた発表会、みんなの「いいね!」がたくさん、そして、ぐっと 詰まった発表会でした。



【1・2年生】 1年生は、大きな体育館で、たくさんの観客の前での初めての発表でしたが、最後まで元気いっぱい頑張りました。2年生は、やぱっり、お兄さん、お姉さんでしたね、1年生の移動のときも「おむすびころりん」の歌を歌って、劇を支えていました。圧巻は、「ねずみの踊り」です。「We Will Rock You」の歌に合わせて、手拍子や足拍子の音、そして、「We Will We Will Rock You」の声が体育館中に響き渡り、とてもかっこよかったです。また、「子犬のマーチ」「ミッキーマウスマーチ」の合奏もよく頑張っていました。「世界が一つになるまで」の元気な歌の後、やっと緊張がほぐれて、笑顔が見られました。









【3・4年生】 いつも一生懸命に、本気で練習に取り組んでいた3・4年生。最初は、リズムが難しい「Blin - Bang - Bang - Born」、みんなで気持ちもリズムも合わせようと頑張りました。3年生の「エーデルワイス」のリコーダーの音色はとてもきれいでした。そして、それに負けないぐらいきれいだったのが、英語の歌。全編英語で、よく覚えたと感心しました。また、4年生は手話をしながらの「ふるさと」を歌いました。気持ちのこもった手話に、そして、高音の美しい歌声に感動しました。最後は、「チャレンジ」の合唱。全員のパワーが詰まった、パワフルな歌声でした。僕たち、私たちの頑張りを見てくださいという思いがずんずんと胸に伝わってきました。









【5・6年生】 5・6年生の演奏を聴いて、「さすが、高学年」と思いました。「マイ・ボニー」のリコーダーの音色も歌声も聞いている人をひきつけました。また、5年合奏「威風堂々」では、落ち着いた堂々とした演奏で、気になっていた最後の音も見事に合いました。また、6年合奏「コンドルは飛んでいく」は、一人一人の美しい音が重なり、本当に空を飛んでいるようなゆったりとした心地よいハーモニーが紡ぎだされました。合同の合奏「栄光の架け橋」では、迫力のある音楽が、体育館を包みました。

そして、最後の終わりの言葉で6年生が歌った、「Wish~夢を信じて」は、最高学年として学校を引っ張 ている一生懸命な6年生の姿と重なり胸が熱くなりました。







